

Lucerne-d'Outremer (La), 1742-1762, E2

dans le mariage de Jean Goupil qui ont signé ces banns
 Georges Bastard vicaire et Jean Goupil son père et mère d'une
 que dessus

M. Apres les trois banns et publications du futur mariage d'entre Robert
 Mancel fils de Jean et d'Anne de St-Jovre les pere et mere d'une
 part de cette Garvise et honnête fille Jeanne Goupil fille de Pierre
 Goupil de Garvise lesd. banns faits par trois dimanches consécutifs sans
 qu'il se soit trouvé aucun empêchement venue à notre connoissance
 lesd. parties fiancées du jour precedent se sont solennellement
 épousées et ont reçu la benediction nuptiale de M. Jacques Goupil
 vicaire de Gouville souigné le Vingt huit Juillet 1748 presence de l'ad.
 de St-Jovre elevé d'ad. apoué Joseph Mancel neveu de Julien
 septans de la Rochelle, et d'ad. Pierre Goupil pere de l'ad. Gouille
 et de l'ad. Gouille sa mere, Jean Goupil frere, Jean Gouille oncle, Louis
 Duval et Binors le Breton les fardins qui ont signé et marquis
 les banns de Mancel âgé de vingt huit ans et l'ad. Jeanne Goupil
 de vingt sept ans tous deux journaliers.

Manuel Goupil
 Jeanne Goupil
 Joseph Mancel
 Pierre Goupil
 Jacques Goupil
 Julien Goupil
 Louis Goupil
 Binors le Breton
 Jean Goupil
 Jean Gouille
 Louis Gouille
 Binors le Breton
 Jean Gouille
 Binors le Breton
 Jean Gouille
 Binors le Breton

Mariage Robert MANCEL et Jeanne GOUPIL, le 18 juillet 1848.

© Archives départementales de la Manche

tems prochain, la susdite habitation est située sur la rivière à Charles, à une lieue du havre St Pierre du Nord.

André Renauld, pauvre habitant laboureur, natif de la paroisse de Mattes en Xaintonge, âgé de 60 ans et il y en a 26 qu'il est dans le pays, marié avec Jeanne Roger, native de La Rochelle, âgée de 40 ans.

Ils ont deux garçons.

Mathurin Renauld, âgé de 10 ans.

André, âgé de 8 ans.

Ils ont en bestiaux : une vache et sa suite, une genisse, 2 brebis et 2 cochons.

Le terrain sur lequel ils sont établis est situé au havre Saint Pierre et leur a été accordé par concession de Messieurs de Pensens et Dubuisson, ils ont du guéret pour semmer 24 boisseaux, ils n'y a rien de semmé n'ayant pu avoir de semence.

Le Sr Emard de Thezen du Dauphiné, négociant, âgé de 43 ans et il y en a trois qu'il est dans le pays.

Jacques Meunier, natif de Balle, en Suisse, sorty de chés les Anglois, âgé de 18 ans, domestique audit Sr Emard.

Bazille Boudrot son mestayer, natif de l'Accadie, âgé de 30 ans et il y en a deux qu'il est dans le pays, marié avec Margueritte Giroire, native de l'Accadie, âgée de 30 ans.

Ils ont 3 enfans, un garçon et 2 filles.

Pierre Paul Boudrot, âgé de 8 ans.

Marie Joseph, âgée de 4 ans.

Euphrosinne, âgée de 2 ans.

Ils ont en bestiaux : 5 bœufs, 3 vaches et leurs suites, 4 oyes, un cheval, 5 brebis et 10 poules.

Ledit sieur Emard tient ledit terrain pour l'avoir achepté de Monsieur Saint Villemay. Ils ont fait un deffriché pour semmer 96 boisseaux au printems prochain.

Marie Ducloux, veuve de feu Michel Loyal dit Mignet native du cap Breton, âgée de 38 ans, chargée de 5 enfans, 2 garçons et 3 filles.

Michel Loyal son fils aîné, 13 ans.

Jacques, âgé de 10 ans.

Marie Rose, âgée de 12 ans.

Charlotte, âgée de 7 ans.

Modeste, âgée de 4 ans.

Elle a en bestiaux : 4 bœufs, 3 vaches, 2 veaux, une cavalle, un bellier, 6 brebis, une truye, 10 oyes et 8 poules.

Le terrain où elle est établie est situé au havre Saint Pierre du nord de cette Isle où elle a semmé 5 boisseaux et demy de froment, un boisseau et demy d'orge, un boisseau d'avoine, un demy boisseau de pois et du guéret pour semmer 24 boisseaux.

Ladite veuve tient son terrain par concession accordée par Messieurs de Pensens et Dubuisson en datte du 20 Juillet 1736 et légallisée de Messieurs de Brouillant et Leormant.

Robert Mancel, habitant pêcheur, natif de la paroisse de la Luzerne, évêché d'Avranches, âgé de 32 ans et il y en a trois qu'il est dans le pays, marié avec Jeanne Goupy, native du même lieu âgée de 32 ans.

Ils ont un garçon et une fille.

Blaise, âgé de 3 ans.

Suzanne, âgée de 17 mois.

Ils ont en bestiaux : une vache avec sa suite, un mouton, 4 brebis, un cochon, une truye, 20 oyes, 5 poules, 2 chaloupes et la moitié d'un bateau.

Ils n'ont point d'habitation.

Marie Simon, veuve de feu Dominique Duclaud, native de l'Accadie âgée de 55 ans, elle a Simone sa niesse âgée de 18 ans, elle reste avec son fils.

Jacques Dominique Duclaud, habitant pêcheur, natif du présent lieu, âgé de 31 ans, marié avec Marie Vescot, native de l'Accadie âgée de 28 ans.

Ils ont deux filles :

Marie Françoise, âgée de 2 ans.

Marie Joseph, âgée d'un an.

Ils ont en bestiaux : 2 bœufs, 3 dindes et 40 poules.

Le terrain sur lequel ils ont semmé 10 boisseaux.

Joseph Dumont, habitant de la paroisse de Saint Pierre du Nord, âgé de 60 ans.

Il a 4 filles :

Anne, âgée de 13 ans.

Marie, âgée de 11 ans.

Helenne, âgée de 5 ans.

Suzanne, âgée de 18 mois.

Il a : trois bœufs, 3 vaches.

Le terrain sur lequel il a semmé 10 boisseaux.

Marie Joseph Chenel, v

Elle a 3 garçons :

Joseph Charpentier, âgé de 20 ans.

Louis, âgé de 20 ans.

Joseph, âgé de 15 ans.

Elle a en bestiaux : 4 bœufs, 18 dindes, 30 poules ou poules.

Le terrain qu'elle fait valoir a semmé 10 boisseaux de blé et une seconde terre.

Pierre du Nord.

Le Sr Charles Jousseau de La Rochelle en France, marié depuis un mois avec 16 ans.

Il est logé à loyer dans la paroisse de Saint Pierre du Nord.

Ils ont en bestiaux : 2 bœufs et la moitié de deux bateaux et fournisseur de 7 chaloupes.

Ledit Sieur Jousseau natif de Quintin, évêché de Saint Germer.

Ledit Sieur Jousseau qu'il a achepté de la veuve de François Jolly, habitant de la paroisse de Saint Pierre du Nord, âgé de 69 ans.

Jean Le Vieux, natif de la paroisse de Saint Pierre du Nord, âgé de 60 ans, tous les deux garçons.

Ils ont en bestiaux : 2 bœufs et la moitié de deux bateaux et fournisseur de 7 chaloupes.

Le terrain qu'ils occupent qui leur a été donné verballement a semmé huit boisseaux de blé et quatre boisseaux d'orge et quatre boisseaux de pois.

Magdelaine Poitevin, âgée de 50 ans et il y en a 3 garçons :

Pierre, âgé de 23 ans.

Guillaume, âgé de 19 ans.

Louis, âgé de 13 ans.

André Dugay, orphelin de la paroisse de Saint Pierre du Nord, elle a semmé 10 boisseaux.

Le terrain sur lequel elle a semmé 10 boisseaux.

Pierre du Nord.